

# 野木小エコだより

発行：環境教育部

担当：飯村、神永

H27, 5, 21

## プランターの花々も 模様替え！

先週の金曜日（15日）に委員会活動がありました。そこで、パンジーが咲いていたプランターの片付けを行いました。卒業式では会場に華やかさを演出してくれたパンジー。約半年間、私たちの目を楽しませてくれました。

4月20日から、5月12日まで、今年は雨が降らない期間が長く続きました。その間、水やり当番はもちろんのこと、当番でない委員会児童4年生の二人が、朝、来るとすぐに毎日のように水やりをしていていました。



そこで二人に聞いてみましたところ、「私は花が好きなので、たくさん花を咲かせたいと思って、当番でなくても水やりをしたくなりました。」と言うのです。また、もう一人にも聞いてみたら、「私は金魚の当番ですが、花が好きだし、友達と一緒にやりたいので。」と答えが返ってきました。

なんてすてきな二人なのだろう。ありがたい思いが心から湧いてくるのを感じました。

そこで、委員会の時間にこの話をほかの委員会児童に紹介しました。こうした、一人一人が誰に言われることもなく、自分から進んで、判断し、行動できる子どもたちに成長してくれる。なんて素晴らしいことでしょう。

春のまぶしい日差しの降り注ぐ中、今日もまた、プランターの花たちも、野木小の児童のように元気よく輝きながら咲いています。